
“ SPERO CHE TUTTI 
I PAZIENTI DEL MIO 

PAESE POSSANO 
ACCEDERE ALLE TERAPIE 

A BASE DI PROTEINE 
PLASMATICHE, COSÌ DA 
POTER MIGLIORARE LA 

QUALITÀ DELLA LORO VITA. 
E QUANDO QUALCUNO 
GLI CHIEDERÀ: ‘COME 

VA OGGI?’, SPERO CHE 
POSSANO RISPONDERE: 

‘VA TUTTO BENE. ANZI, PIÙ 
CHE BENE! ’ ”

Mayda, odontoiatra che cura pazienti  
con disturbi emorragici

Making the difference with plasma proteins.
 HIYDglobal   HIYDglobal


